

DANSE DE SALON. Du nouveau à l'association Temps danse

L'association de danse de salon Temps danse fera sa rentrée le lundi 17 septembre, avec des nouveautés au programme.

L'objectif de Temps danse est d'apprendre la danse de salon à des néophytes ou de permettre à des initiés de se perfectionner. Ainsi, cinq niveaux de cours sont proposés du lundi au jeudi, dans le gymnase de l'école primaire Lucie Aubrac, par deux professeurs diplômées. Sont entre autres enseignées, les danses dites en couple : valse, tango, paso doble, cha cha, fox-trot, boléro, rumba, salsa, rock... et les danses en ligne : bossa-nova, madison, mambo, disco, charleston, twist, kuduro...

Des stages pour tous

L'association, créée en 2000, fait danser chaque année entre 100 et 200 adhérents. Elle leur



Les cours ont lieu dans le gymnase de l'école Lucie Aubrac.

propose une trentaine de cours par saison, plus trois soirées gratuites, et une payante - un dîner dansant salle Louis-Claude Roux. Et cette année, le président Jacky Cougnaud et les six autres membres du comité

d'administration ont voulu faire un pas de plus.

Une « soirée d'entraînement sera ajoutée aux cours, chaque semaine, pour tous les adhérents, » le vendredi soir, au gymnase, à partir de 20 h 30. Et

autre nouveauté, des stages vont être mis en place tous les deux mois, mais ici ouverts également au public. « À chaque fois une danse spécifique sera travaillée. » Le premier stage aura lieu le mardi 2 octobre, avec pour thème la salsa (tarif : 8 € - ou 34 € pour une participation aux 5 stages).

Reprise des cours : le lundi 17 septembre à 19 h 30 (pour les débutants) au gymnase de l'école Lucie Aubrac à Challans. Cotisation annuelle : 145 €. Renseignements : 06 19 22 51 74 et 09 65 13 07 26. Avant cela, Temps danse sera présent le samedi 1^{er} septembre au Forum des sports du centre commercial Hyper U et au Ça me dit sports du Centre Leclerc de Challans. L'association tiendra également un stand sur la prochaine Foire des Minées.